



Sergio Delgado, padre de niña baleada, en Recoleta, durante Halloween

“Los doctores quedaron impactados con la evolución de mi hija”

CATALINA TIZNADO

Hace cinco días, la vida de Sergio Delgado dio un vuelco inesperado. Su hija de 12 años fue impactada por una bala perdida en Recoleta, frente a su casa, luego de pedir dulces en Halloween. La niña llegó al hospital Roberto del Río para ser operada y hospitalizada y donde Sergio ha estado a su lado todos estos días, con incertidumbre, esperando su evolución y el momento en que despierte, lo que ocurrió este sábado durante el día.

Inicialmente, los médicos informaron a la familia que intentarían despertar a la niña el sábado, pero decidieron mantenerla intubada un día más para asegurar una mejor recuperación del pulmón afectado. Sin embargo, ocurrió un milagro. Durante la revisión diaria, los médicos determinaron que estaba progresando notablemente tras la operación. “Los doctores quedaron impactados con la evolución de mi hija. Todos han dicho lo mismo, porque ha sido demasiado rápido. Como se dice, de cero a cien”, aseguró Delgado.

A las dos de la tarde fue el momento de ir disminuyendo los medicamentos que la mantenían sedada para que, de a poco, comience a reaccionar. “No se preocupe si es que empieza a mover las manitos, porque está despertando”, le comentaron los médicos al padre, quien notó cuando su hija empezó a tomar conciencia. “Tan bien que conozco a mi hija, que sentí que estaba más o menos despierta. Me puse a hablarle, y ella con un movimiento de su cabeza me respondía sí o no. Estuve toda la hora hablándole y haciéndole cariño, como todo padre hace con su hijo”, recordó Sergio.

Ya eran las cuatro de la tarde

Luego de algunos días, la familia pudo conversar con la pequeña, que se recupera en el hospital Roberto del Río.

cuando Delgado salió a comprar hasta que ve un mensaje de la madre de la niña. “Nuestra hija ya despertó, abrió los ojos”. Al leerlo, quedó paralizado y demoró unos segundos en reaccionar hasta emprender camino nuevamente al hospital, ahora, con ilusión.

Tuvieron que esperar hasta las seis para poder ver a su hija. Al entrar, se encontraron con que estaba despierta, algo consciente, intentaba hablar un poco y no pudo contener las lágrimas. A pesar de que aún no han hablado de lo que pasó, y no lo harán hasta que esté mejor, Sergio cree que su hija se siente culpable por lo sucedido. “No he querido tocar ese tema porque sé que le va a complicar. A mi parecer, creo que se siente culpable de haber estado ahí y no haber estado dentro de la casa, de haber estado justo en ese minu-

to ahí”, afirmó. Lo único que quería transmitir el padre para calmar el llanto era tranquilidad. “Hija, no te preocupes, no tienes la culpa. Lo único que me importa es que tires para arriba, que sigas luchando como lo has hecho hasta este minuto y que salgamos de aquí. Que esto sea una simple pesadilla, nada más”, recordó así Delgado sus palabras de aliento.

Su recuperación siguió mejorando increíblemente el domingo. Sin embargo, aún se encuentra en la UCI y no saben cuándo la trasladarán a una sala común, de hecho, la niña ya ha manifestado que se quiere cambiar de sala. “Hoy día (domingo) está como una niña de 12 años, más activa. Se puso a discutir con la enfermera porque dice que se sentía bien, que quiere salir y estar en la sala para recibir visitas. Yo le dije que todo a su debido tiempo, que por algo

estamos aquí todavía, porque aún no está al 100%”, reveló.

Por el momento y a pesar de su buena evolución, queda esperar pacientemente a que siga recuperándose. “Van a seguir evaluando y ver cómo sigue reaccionando. Los medicamentos está actuando súper bien. Yo de aquí no me voy del hospital y no vuelva más es llevándome a mi hija”, aseguró.

El futuro sigue siendo incierto; lo único que sabe es que la familia estará disponible las 24 horas del día para atender las necesidades de la niña durante un largo tiempo. Además, a pesar de poder ausentarse en su trabajo, ya está pensando en regresar. “Tengo que trabajar porque tengo que ver todo lo que viene y generar el dinero para poder estar con mi hija”, afirmó Sergio.



PATRICKO LEVIN

“Van a seguir evaluando y ver cómo sigue reaccionando”, dice Sergio Delgado.